



SOIRÉE CARITATIVE EXCEPTIONNELLE

De la création à la répétition générale,
découvrez la magie des coulisses d'un superbe opéra.

Pelléas et Mélisande

de Claude Debussy

Par l'Ensemble Symphonique de Neuchâtel, avec Bernard Richter
Mise en scène de Robert Bouvier

Samedi 7 mai 2022, de 18h00 à 22h30 au Théâtre du Passage à Neuchâtel

Prix: CHF 180.- comprenant également l'apéritif puis le repas dînatoire dès 21h00 chez Max et Meuron.
After à la Villa Castellane dès 22h30 pour tous ceux qui le désirent. Selon mesures sanitaires en vigueur.
Réservation préalable indispensable par mail à neuchatel@rotary.swiss ou par sms au 079 342 21 40



**Cyber-harcèlement, cyber-pédophilie, cyber-addiction...
Aidons à protéger nos enfants de la violence sur internet.**

Soirée caritative en faveur d'Action Innocence, avec pour objectif la sensibilisation
et la formation des enseignants, éducateurs et familles du canton de Neuchâtel.

